

## Bericht über die Wanderung auf dem “Liewerfrauenweg” in Solingen

Am Sonntag, 27. April traf sich unsere bunt gemischte Gruppe um 11 Uhr in Solingen, um gemeinsam den “Liewerfrauenweg”, zu erwandern.

Wir starteten bei strahlendem Wetter voller Vorfreude.

Die wunderschöne Landschaft beeindruckte uns dabei von Anfang an – weite Ausblicke, idyllische Pfade und abwechslungsreiche Natur begleiteten uns auf unserem Weg.

Ein erster besonderer Moment war der Empfang im Besucherzentrum im Lieferkontor. Dort bekamen wir einen spannenden Einblick in die Geschichte der sogenannten “Liewerfrauen”, die einst als Händlerinnen die berühmten Solinger Klingen und Waren über weite Strecken verkauften.

Nach einigen Kilometern erreichten wir den Wipperkotten, einen historischen Schleiferkotten an der Wupper. Hier erhielten wir faszinierende Einblicke in die traditionelle Schleiferkunst und die Geschichte des Solinger Klingenthalwerks. Die anschauliche Präsentation und die Atmosphäre des Museums begeisterten uns sehr.

Gestärkt durch diese kulturellen Pausen setzten wir unsere Wanderung fort. Der Weg stellte uns an manchen Stellen vor sportliche Herausforderungen, die wir jedoch gemeinsam meisterten.

Dabei entwickelte sich ein reger Austausch innerhalb der Gruppe – es entstanden interessante Gespräche und neue Verbindungen.

Ein besonderer Dank gilt unseren Wanderführern, die die gesamte Tour hervorragend organisiert und mit viel Engagement begleitet haben. Durch ihre Planung und Führung wurde der Tag zu einem rundum gelungenen Erlebnis.

Insgesamt war es ein Tag voller guter Stimmung, intensiver Begegnungen, kultureller Eindrücke und wunderschöner Natur.

Herzlichst Sevgi Senay